

PERFILES



JAVIER GÓMEZ

DIRECTOR GENERAL CORPORATIVO DE LA LIGA

Javier Gómez (Valencia, 1967) fue el director general corporativo de La Liga entre 2013 y 2019. Volvió a su cargo en 2021. Licenciado en Empresariales por la Universidad de Valencia, llegó a la patronal de la mano de Javier Tebas. Anteriormente, había desarrollado buena parte de su trayectoria profesional en el Valencia CF, donde trabajó entre 1999 y 2012. Primero fue director financiero del club ché hasta 2008, después director general y, por último, vicepresidente ejecutivo. Máster en Tributación por el Colegio de Economistas de Valencia, antes de llegar al deporte trabajó en la división ferroviaria de la multinacional Alstom y en Caja Rural de Valencia.